



Der neue Jugendchor der Paintner Kalkspatzen, hier geleitet von Uli Groeben

Foto: Hueber-Lutz

Kalkspatzen ließen Junge zwitschern

KONZERT Neue Formation präsentiert sich im Kursaal und zeigt bereits Können – ein halbes Jahr nach der Gründung

VON GABI HUEBER-LUTZ, MZ

BAD ABBACH. An die 20 Mal haben die „Paintner Kalkspatzen“ schon im Kursaal gastiert. Am Sonntag gab es aber trotzdem eine Premiere. Stolz kündigte Franz Wutz, der Chef der Kalkspatzen, den ersten Auftritt des neuen Jugendchors an. Er gesellt sich nun zu dem traditionellen Männerchor.

Den 11.11.2009 haben sie als ihr Gründungsdatum festgesetzt. Weil man sich das Datum gut merken könne, verrät Uli Groeben, der gemeinsam mit Sonja Wutz die neue Gesangsformation leitet. Der junge Musikstudent

und die Abiturientin mit Studienwunsch Klarinette hatten schnell einen 20 Mitglieder starken Chor beisammen. In der Zeitung haben die beiden Chorleiter kundgetan, dass sie einen Jugendchor gründen möchten, und zum ersten Treffen seien schon alle gekommen.

Einfach mal so losträllern, ist aber nicht die Absicht der jungen Leute. Sie gehen die Arbeit mit dem Chor ganz bewusst an. In einem Gesangsworkshop bei Vroni Bertsch, Stimmbildnerin bei den Domspatzen, ließen sie sich schulen. Mit dem Ergebnis sind die beiden Chorleiter durchaus zufried-

den. Und auch das Publikum im Bad Abbacher Kursaal spendete beim Premierenauftritt reichlich Applaus für den sehr gelungenen Einstand mit überwiegend englischsprachigen Liedern.

Ein paar mehr jugendliche Männerstimmen hätten Uli Groeben und Son-

ja Wutz aber schon noch gerne im Chor. Bei Papa Franz Wutz und seinem Männerchor könne man schließlich keine Anleihe nehmen.

➔ Kontakt für interessierte Sänger: Telefon (0 94 99) 9 00 05 oder (0 94 99) 9 00 04

PAINTNER KALKSPATZEN

➤ **Männergesangsverein:** Ihn gibt es seit 39 Jahren, und durch regelmäßige Auftritte ist er in der Region eine feste Größe.

➤ **Jugendchor:** Als weitere musikalische

Sparte haben die Kalkspatzen seit November 2009 einen Jugendchor.

➤ **Kinderchor:** Die „Paintner Kalkspätzchen“ haben sich vor zwei Wochen gegründet. (Ihl)